
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　稲森稔尚 報告者 　稲森稔尚

参 加 人 数 22

　伊賀市議会議長　様

〇道路

・<石川新田地内>中学生の通学路だが、歩道がない。安全対策を求める。

・現在は法務局登記で課税しているのが現状だが、津波等で境界線が不明になれば、その後の対

　がわかるようにしてほしい。

・素人にわかるような図面の整備を求める。

　　　　　平成２６年度議会報告会３班

班長　　稲森　稔尚　

出 席 議 員
記録者 　市川岳人

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月１６日（金）　１５時００分 ～ １６時４０分

　稲森稔尚、市川岳人、中井洸一、岩田佐俊

開 催 場 所 　阿山保健福祉センター　河合地域住民自治協議会

〇空き家について

名

・空き家条例に基づいて、危険家屋にしかるべき措置（命令）を行ってほしい。

・<阿山中学校前の交差点>交通量多く、事故多い。安全対策が不足している。

・台帳に山林についての記載がない場合が多い。行政は課税対象を把握しているのだから、情報

〇課税（固定資産）

・条例上では市民からの情報提供を求めているが、情報提供を行っても行政が動かない。

　積極的に動くべき。情報共有できる体制を作るべき。

・市としての取組みが弱いため。議会からの働きかけを求める。

・条例で代執行可能にするべき。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　応が難しい。津市などを参考に改善を求める。

平成２７年２月４日



開 催 日 時

自治協議会名

　平成２７年１月１６日（金） 議会報告会３班

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・基本的には、継続を求める。

　河合地域住民自治協議会

・伊賀市は観光資源が多く、観光産業を核にすべきであるため、駐車場を現庁舎場所に十分確保

　することが重要。

・現庁舎は改修を行っても、長期間維持管理可能とは考えにくい。新築して、機能性の高い施設

　にするべき。

・紙面回答で、いつも同じ回答であるため改善してほしい。

・地元議員が１人いたほうがわかりやすい可能性がある。

・行政・議会において話題となっている課題・問題点を住民から吸い上げてほしい。

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

・南庁舎保存ありきの進め方は認められない。


